



Pièces	4 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	82654865
Prix	2 950 000 €

Paris 4Eme

Appartement à vendre (75004)

Au cœur du marais historique, au sein d'une charmante copropriété moderne, à l'abri des regards et au calme absolu, au dernier étage avec un ascenseur, Barnes vous propose ce duplex de 125m² et 150m² d'espaces extérieurs.Ce bien s'articule de la façon suivante :Au 1er niveau : une entrée, un salon, un espace bureau, une salle de bains avec un coin buanderie, un WC séparé. Un vaste balcon. Possibilité de faire deux chambres à cet étage.Au 2ème niveau : un vaste séjour, une cuisine indépendante aménagée, une chambre, une salle de bains avec un WC. Un vaste balcon.En plus de son emplacement ...

At the heart of the historic Marais area, in a charming and modern condominium building sheltered from prying eyes and offering peace and quiet, Barnes is listing this 125m² (1,345 sq ft) duplex apartment on the top floor (lift access) with 150m² (1,615 sq ft) of outdoor spaces.Laid out as follows:1st floor: hall, lounge, office space, bathroom with laundry area, separate toilet. Spacious balcony. Possibility of two bedrooms on this floor.2nd floor: vast living room, fitted separate kitchen, one bedroom, one bathroom with toilet. Spacious balcony.In addition to its sought-after location and ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

